

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling



SPD-Fraktion Wesseling * Alfons-Müller-Platz * 50389 Wesseling

Herrn
Dr. Jürgen Löffler
Vorsitzender des Ausschusses für
Stadtentwicklung und Umweltschutz
Rathaus
Alfons-Müller-Platz
50389 Wesseling

Tel. 02236/701-234
Fax 02236/840 694
eMail: spd@wesseling.de
www.spd-wesseling.de

Fraktionsvorsitzender:
Helge Herrwegen
stv. Fraktionsvorsitzender
Detlef Kornmüller
Fraktionsgeschäftsführer:
Helmut Halbritter
Fraktionskassiererin:
Tanja Florin

Wesseling, 30. Oktober 2019

Antrag zum Klimaschutzkonzept

Sehr geehrter Herr Dr. Löffler,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling bittet für die Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umweltschutz am 03.12.2019 um Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Schaffung und Erhalt von biodiversen Grünflächen

Beschlussentwurf:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umweltschutz beauftragt die Verwaltung zur Erstellung eines Konzepts für eine naturnahe Bewirtschaftung vorhandener Brachflächen, auch Randflächen, sowie für eine entsprechende Umsetzung bei vorhandenen Grünflächen im städtischen Besitz. Ziel ist die Förderung des städtischen Klimas und der Erhalt vom Aussterben bedrohter Tierarten. Das Ergebnis ist dem Ausschuss in einer der ersten Sitzungen in 2020 mit entsprechenden Bepflanzungsvorschlägen vorzulegen.

Begründung:

Mit Verabschiedung des Klimaschutzkonzepts hat sich die Stadt Wesseling der Verbesserung des Klimas verpflichtet. Der Klimawandel bringt extreme Trocken- und Hitzeperioden, Starkregenereignisse und Stürme mit sich. Dies wirkt sich negativ auf die Lebens- und Aufenthaltsqualität in unserer Stadt aus. So fördert beispielsweise die dichte Bauweise einen Anstieg der Temperaturen und nächtliche Abkühlungen wirken sich kaum aus. Grünanlagen mit entsprechenden Bepflanzungen können zu einer deutlichen Verbesserung beitragen. Eine naturnahe Bepflanzung bietet zudem vom Aussterben bedrohten Tierarten, wie beispielsweise Bienen, Möglichkeiten der Nahrungsaufnahme an. Die Stadt würde zudem gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern eine Vorbildfunktion übernehmen. Weitere Gründe werden in der Sitzung vorgetragen.

Mit freundlichem Gruß

Helge Herrwegen
Fraktionsvorsitzender